

Gruppe 4



-Je m'appelle Francisco Javier, j'ai 16 ans et j'aime jouer au foot, la musique et les jeux vidéo.

-Je m'appelle Álvaro, j'ai 15 ans et j'aime jouer au football et regarder la TV.

-Je m'appelle Raúl Castillo, j'ai 15 ans et j'aime jouer au football et l'athlétisme.

-Je m'appelle Ismael, j'ai 15 ans et j'aime jouer au football et aller au cinéma.

-Je m'appelle Ángel Rajoy, j'ai 16 ans et j'aime jouer au football et la musique.

-Je m'appelle Daniel Ruiz, j'ai 15 ans et j'aime jouer au foot.